

CHRISTLICHER VEREIN JUNGER MÄNNER
KREISVERBAND DUISBURG

Duisburg, 6. Juni 1967
Tel. 781772

An alle Vereinsvorsitzenden!
An alle Jungenschafts- und Jungscharleiter!
An alle Posaunenchor!

Liebe Brüder!

Ihr seid bereits durch das Synodale Jugendpfarramt Nord unterrichtet, daß am 25. Juni 1967 der Synodale Jugendsonntag beider Synoden stattfinden wird, und zwar in Form einer gemeinsamen Dampferfahrt mit der "Westmark".

Inzwischen ist die Synode Süd aus wenig stichhaltigen Gründen wieder von der gemeinsamen Planung abgesprungen. Es tut uns leid, dass eine solche gemeinsam geplante Veranstaltung kurzfristig von einer Seite abgesagt wird.

Unser Kreisverband geht über das Gebiet beider Synoden hinaus. Wir können deshalb die Trennung einer solchen gemeinsamen Veranstaltung nicht ohneweiteres mitmachen. Darum haben wir uns entschlossen, mit unseren Gruppen an dieser Dampferfahrt mit der Synode Nord teilzunehmen.

Unser Bundeswart Pfr. S u n d e r m e i e r wird uns in XANTEN den Jugendgottesdienst halten.

Den Vereinen des Südens lege ich diesem Schreiben einige Teilnehmerkarten bei und bitte, diese bis zum 20. Juni 1967 (spätester Termin) bei mir abzurechnen. Es können auch Karten nachgefordert werden. (Tel. 781772) Der Fahrpreis beträgt DM 6.-- und für das Mittagessen DM 2.--.

Die Abfahrt erfolgt am 25.6.1967 um 8.30 Uhr von der Anlegestelle Du-Ruhrort, Mühlenweide. Rückkehr gegen 21.00 Uhr. Das Programm ist vielversprechend.

Ich weise noch einmal auf die Jugendevangalisation mit unserem Bundeswart in Meiderich-Brückel hin. Einladungen dazu werdet Ihr ja erhalten haben. Bitte laßt die Brüder von Brückel nicht mit dieser großen Arbeit allein, sondern zeigt unsere Verbundenheit durch Euer Erscheinen bei den Veranstaltungen.

Vor uns liegen auch das Jungschartreffen und das Jungenschaftstreffen. Wahrlich ein riesiges Programm. Freuen wir uns darüber, dass uns der Herr diese Vielfalt und Fülle gegeben hat. Vergleicht einmal, wieviel Opfer an Zeit und Geld die Sportfans bringen, die jede Woche ihren Mannschaften nachreisen, und wofür???

Hier ruft uns Jesus, er will uns in und mit der Bruderschaft reich beschenken und uns an Freuden teilnehmen lassen, die nicht vergehen und nicht von Rost und Motten gefressen werden.

So grüße ich Euch in herzlicher Verbundenheit

Euer

gez. Karl Merz